



## Werbelok in neuem Farbkleid

Die neuste Werbelok, die an SBB Personenverkehr langzeitvermietete SBB Cargo Re 421 378, macht seit Neuestem Werbung für die ab nächstem Fahrplanwechsel schnellere elektrische Bahnverbindung zwischen Zürich und München. Aufnahme vom 21. Dezember 2019 im Zürcher HB.



## Auf dem Transitweg nach Brasov

Im Transit durch die Schweiz sind die drei ehemaligen französischen Doppel-Dieseltriebwagen 72657+58, 72653+54, 72576+75 bei Weite auf dem Weg ins rumänische Brasov. Es führt die «geschnauzte» 620 026.



## Leere Rübenwagen überführt

Die 01 202 hat eben in Form eines Güterzugs mit Personbeförderung vom 21. Dezember 2019 eine Reihe von leeren Rübenwagen von Aarberg direkt in die Zuckerfabrik von Frauenfeld überführt.